
 

 

 

 

  ━ 本日のプログラム ━ 

 1. 開会点鐘               6. お客様からのスマイリング報告 

 2. ロータリーソング（奉仕の理想） 7. 幹事報告・委員会連絡事項 

 3. ロータリーの綱領        8. 渡邊英世ガバナー補佐スピーチ 

 4. 来訪者・会長挨拶        9. 各委員会報告 

 5. 誕生者 プレゼント       10. 閉会点鐘                            

 

 

 

 

◆会 長 挨 拶◆ 

林 克重会長 

  本日は、渡邊英世ガバ

□□□□□□□□□□□ ナー補佐が南クラブを訪

□□□□□□□□□□□ 門して戴きました。第２

□□□□□□□□□□□ 回例会に訪問戴き有難う

ございます。また本日ここに前会員の斎藤 実 様よ

り祝電が届いておりますので読上げてご報告させて

戴きます。 今日のエポック（過去と新時代を区別

する画期的な時代）は２件あります。１つ目は会報

委員会の御努力で手作り会報第一号が発行され会報

の小坂委員長・広報の本田委員長始め各委員の方々

に御礼申し上げます。会報に付いては、味戸パスト

ガバナー公式訪問の時にアドバイスを得て手作り会

報にしては如何なものかと言う事で今回の運びとな

りました。誠にありがとうございます。 ２つ目は

親睦委員会が練り上げた誕生日のプレゼントで記念

に残る特別製のものです。吉田親睦委員長を始め委

員の皆様の活発な活動に感謝申し上げます。 もう

一つ御報告がございます。皆さんも御承知の通りガ

バナー候補であった博多ノミニーの慢性疾患の悪化

に伴い辞退された後、廣澤直前会長がクラブ内はも

とより味戸パストガバナーからの指導、牧指名委員

長から書簡を頂きその善後策を必死に練って来まし

たが結果を出す事ができないでおりました。７月３

日渡邊ガバナー補佐と阿久津パストガバナー召集で

緊急会長会議が開催されました。県北第一分区でガ

バナーを受けられるかどうか７月１８日まで書面を

もって報告できる様、本日の理事会をもって協議の

上、人材選出に皆様のご理解を得て南 RC の栄えある

発展に祈りを捧げ本日の会長挨拶と致します。 

☞ 理事会報告 ☜ 

➀ 7 月８日の第２回理事会において、ガバナーエレクト候補

に大橋廣治会員が推薦される（次回臨時総会で審議される）。 

➁ 40 周年記念事業準備委員会を立上げ、正副委員長決定。          

第２回例会 
平成 21 年 7 月 8 日（水） サンパレス福島 

■会員/67 名■出席/45 名 ■出席率/67.16％ ■メークアップ/21 名 ■修正率/98.51％ 

 ━ 今月・来月のプログラム ━   

７月１５日（水） クラブ協議会・各委員会活動計画発表① 

７月２２日（水） クラブ協議会・各委員会活動計画発表② 

７月２６日（日） 福島南 RC 第一回ゴルフコンペ 民報コース

７月２９日（水） 家族納涼」パーティーPM18：00 サンパレス

８月 ５日（水）～６日（木）IAC 年次大会（郡山市青少年会）

 

◆渡邊英世ガバナー補佐訪問◆                  

県北第一区ガバナー補佐 

所属ロータリークラブ 

【二本松あだたらＲＣ】           

□□渡邊英世 様□□□

□福島南ロータリークラブ 

の皆様こんにちは。今年度中沢ガバナーの補佐とし

ての役務を仰せつかり大変緊張しており、また役務

の重大さに身が引き締まる思いでいっぱいです。 

福島南クラブの皆様のご指導・ご鞭撻を宜しくお願

い申し上げます。会長の林様、幹事の高橋様、健康

には十分気を付けて頑張って下さい。と申し述べ自

己紹介に入る。昭和２７年生まれで家族構成、RC 入

会はＨ５年、職業分類は製材業と詳しく述べられま

した。大不況の現今、ポールハリスの思いの話から

原点に戻って RC 活動をしたいと述べた。今年度の RI

会長・ジョンケニーは『ロータリーの未来は、あな

たの手の中に』を今年度のテーマとしております。

各ロータリークラブは各自の考えと行動によって素

晴らしい有意義で楽しい会を作って行きましょうと

話されました。また２５３０地区の目標達成に向か

って各クラブの皆様と一緒になって頑張って行きた

いと力強く話されました。最後にロータリー章典に

よるガバナー補佐の主な役割に付いて８項目を挙げ

て説明なされクラブが活性化する様、支援して参り

たいと話され南ロータリーに本年度、後４回の訪問

予定を告げ福島南ロータリーの発展と会員の方々の

健康を祈願して第一回目の訪問の挨拶をして行かれ

ました。□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

□□□✰ 幹事・渡辺 章 様・同行 ✰□□

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

□□□◆ 誕生者プレゼント ◆□□□□□□

□□□□□□□□□□  【親睦活動委員会】□□

□□□□□□□□□□吉田和義 委員長より６名の  

□□□□□□□□□□名を読み上げ、出席者４名に

□□□□□□□□□ 特製ＣＤをプレゼントした。

◆お誕生日・おめでとう◆           

                            

 

 

 

 

♡ ７月の誕生日会員・スピーチ ♡□□□□ □□ 

□♪ 鈴木 武男 会員（S４年７月１日）□□□□□□

８０歳の大台に乗った今、会員の方々と接する毎に

元気を頂き友情にほだされ頑張っております。□□

□♪ 喜古 勝弘 会員（S２７年７月８日）□□□□□

本日の例会が自分の誕生日で皆さんに祝ってもらい

嬉しく思っております。７年間 100％で出席、これか

らも頑張ってまいります。□□□□□□□□□□□  

□♪ 鈴木 恒昭 会員（S１７年７月１４日）□□□□

私の出生地は北朝鮮の羅南で父は軍人でした。常に

思って居る事でロータリーは宝の山で活動しながら

１つでも宝を掘り起こそうと思って居ります。□□

□♪ 橋脇 英行 会員（S４０年７月２８日）□□□□

若いと言われながらも、44 歳の折り返し地点に来た

ので自覚しながら頑張って行こうと思いますので、

先輩方のご指導宜しくお願いします。 

 ♪ 野地 利雄 会員（S２１年７月３日）  

 ♪ 本田 仁 会員  （S２４年７月１７日） 

◆幹事報告◆ 

1. 次週例会は委員会活動計画の発表です。 

◆各委員会報告◆ 

━ 親睦活動委員会 ━  

1. 家族納涼夜間例会（7/29 PM18:00 ｻﾝﾊﾟﾚｽ） 

━ 新世代委員会 ━ 

1. 成蹊高校で IAC の例会がありますので出席を宜

しくお願いします。（ 7月 8 日、PM16:00～） 

━ スマイルボックス・財団・米山委員会 ━□□□

渡辺ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございます。□
（黒羽好夫・鈴木光一・鈴木恒昭・高橋和之・林克重） 

※その他、多くの方々からのメッセージ頂戴致しました。 

ススマイル 81,000円 財団 36,000円 米山 23,000円 

◆座右の銘◆  -高橋 和之 幹事- 

「どうせやるなら ハイ 喜んで！」 
何かを人に頼んだ時、大変な仕事でも、快くお受けしていた

だくと誰でも気持ちよく嬉しいものです。 

「頼む時のえびす顔、頼まれた時はえんま顔」にならない様、

自分を律するようにしています。 

～若さ維持の秘訣かも？？～ 

━編集後記━  委員長は爽やかな朝、私は汗ダクでした。（藤橋） 


